

*La route était longue, le chemin sinueux...
L'espérance et l'affection toujours présentes.*

Emma MARTIN-PERRUCHOU

née le 27 juin 1924

a déposé ses bagages et s'en est allée légère et confiante le 4 avril 2018.
Une cérémonie d'adieu l'accompagnera le vendredi 6 avril à 14 h 30,
en l'église catholique du Sacré-Cœur de Montreux.

Nos remerciements chaleureux à toutes les personnes qui ont entouré et pris
soin de notre maman, grand-maman, arrière-grand-maman avec cœur et
efficacité. Notre sincère reconnaissance à la Fondation Gambetta à Clarens.

Adresse de la famille: Madame Liliane Loperetti, chemin de la Posse 9,
1955 **Chamoson**.

Cet avis tient lieu de faire-part.